

**RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN
(RPP)**

Satuan Pendidikan	:	SMP Negeri 7 Kunto Darussalam
Mata Pelajaran	:	IPS
Kelas/ Smt	:	VII / II
Alokasi Waktu	:	1 Hari
Komptensi Dasar	:	Menjelaskan kelangkaan, faktor yang mempengaruhinya, serta pemanfaatan SDE dalam kegiatan manusia memenuhi kebutuhannya
Indikator	:	1. Peserta didik dapat memahami konsep dari kelangkaan 2. Peserta didik dapat menjelaskan faktor yang menjadi penyebab kelangkaan 3. Peserta didik dapat menganalisis Macam- macam dari SDE dan Pemanfaatannya
Topik/ Judul	:	Kelangkaan dan pemanfaatan Sumber Daya Ekonomi

Strategi Pembelajaran	Aktifitas	Strategi/ Media/ Alat/Sum ber Belajar	Alokasi Waktu
1. Pendahuluan (Online)	<ul style="list-style-type: none"> • Guru menyapa dan memberikan salam kepada seluruh murid dan mengajak berdo'a sebelum memulai pejaran melalui forum diskusi yang dibuat pada google classroom • Guru melakukan absen melalui google form yang telah disediakan • Guru mereview materi pembelajaran sebelumnya dan menyampaikan tujuan pembelajaran untuk pertemuan saat ini melalui forum diskusi yang dibuat pada google classroom 	Online/ Google Classroom,	15 Menit
2. Kegiatan Inti Mandiri (Online/ Offline)	<ul style="list-style-type: none"> • Guru memberikan waktu kepada peserta didik untuk membaca materi yang telah diupload di google classroom • Setelah membaca materi, guru memimpin diskusi melalui forums diskusi yang telah dibuat di google classroom • Peserta didik menyiapkan catatan untuk melakukan pengamatan di lingkungan sekitar rumah tentang barang/ jasa apa saja yang dapat mereka jumpai yang sering kali susah dicari atau didapatkan/ dijumpai minimal 5 dan analisa apa yang menyebabkan barang/jasa tersebut tidak lagi ditemukan atau dijumpai/ susah dicari. • Peserta didik melakukan pengamatan sederhana di lingkungan rumah mereka terhadap barang/ jasa yang mengalami kelangkaan • Peserta didik menyusun laporan hasil pengamatan dengan cara mengisi Lembar Kegiatan Siswa (LKS) • Siswa mengumpulkan laporan hasil Pengamatan melalui group google classroom yang telah disediakan 	Online/ Google classroom, Google Drive, PPT	60 Menit

C. Penutup	<ul style="list-style-type: none"> • Guru memberikan penekanan poin penting untuk pembelajaran hari ini • Guru memotivasi siswa bahwa belajar sains itu mengasyikkan 	Online	15 Menit
D. Asessment	Mengerjakan tugas dan Quiz yang telah disediakan dengan batas waktu yang ditentukan https://drive.google.com/open?id=13S4vacNK2537zqgnGlGvZJRyEMQvdMAwGnXcdH_3PmA	Online (dilakukan diluar jam pembelajaran di kelas).	

Mengetahui,
Kepala SMPN 7 Kunto Darussalam

Kunto Darussalam,Mei,2020
Guru Mapel IPS

ERI SUSANTI, M.Pd.I
NIP. 197902032008012021

NAFIN NIHAYATI, S.Pd
NIP. 199310192019022005

Lembar Kegiatan Siswa (LKS)

Pengamatan Barang/ Jasa yang mengalami kelangkaan di lingkungan sekitar mu

1. Amatilah Barang/ jasa yang sulit diperoleh atau dijumpai yang ada disekitar lingkunganmu!
 - a. Tulislah dalam hasil pengamatanmu pada table berikut !
 - b. Barang atau jasa yang telah kamu tulis dengan cara memberi tanda ceklis pada kolom SANGAT SULIT /**TIDAK** dijumpai/ diperoleh, dan **SULIT** dijumpai/ diperoleh
 - c. Selanjutnya ananda analisa dan beri keterangan faktor apakah yang menyebabkan barang/ jasa tersebut mengalami kelangkaan.
 - d. Kemudian fotokan hasil LKS ananda dan kirimkan ke

No	Nama Barang/ Jasa	Keterangan		Faktor yang mempengaruhi
		Tidak / Sangat Sulit	Sulit	
1				
2				
3				
4				
5				

Kunto Darussalam,Mei,2020
Guru Mapel IPS

NAFIN NIHAYATI, S.Pd
NIP. 199310192019022005